
八高ブラス通信 ④ 
 

八高ブラスＯＧ・ＯＢのみなさま、猛暑の中いかがお過ごしでしょうか。 

 今夏は県大会の出場を果たしました。今回の会報では、定演の案内・次期幹部挨拶とＯＢ会則を中心におお

くりします。 

 

≪はじめに≫ 
 夏も本番となり、私たちにとっても、一年でもっとも忙しい時期となりました。 

 ７月２４日（土）に行われた、吹奏楽コンクール北九州支部予選では、練習の成果が発揮でき、６年ぶりに

県大会のキップを手に入れることができました。この会報が先輩達に届く頃にはもう結果が出ていますが、今

は県大会でもいい成果が残せるようにと、部員一丸となって練習に励んでいます。 

 また、８月１１日（水）に第１８回定期演奏会を行います。１部ではコンクールで演奏した２曲に加えて、

皆さんご存じの「白鳥の湖」と「Intrada S-S-S」という、今年出た新しい曲をします。２部では、「池田家の

食卓」をテーマにいろいろな企画を入れ、ノリノリで時にはしっとりと…お客様に楽しんで頂けるステージを

作ろうと準備をしています。定演に向けての時間が少なく、不安でいっぱいですが、若さでのりきります！是

非定演にお越し下さい。 

【３年ＯＢ担当 山口 まりな】 

≪次期部長挨拶≫ 
 次期部長になります、土性美理です。「どしょう みさと」です。めったに正しく読まれずに、悲しみに暮

れて１７年間過ごしてきました。これを機会に正しく覚えていただければ光栄です！！楽器はトランペットを

しています。なぜトランペットかというと…１年生の時に野球の応援に行ったとき、１番 shining してたから

です。やりたい楽器をしているのに、まだまだ全然キレイにかっこよく吹けなくて、悔しいんで…もっと周り

を引っぱれるくらい上手になりたいです！！！！ 

 私は中学時代、陸上部に所属していました。そのころも部長でした。今となっては、かつての腹筋も失われ

つつあるのですが、夏休みに入って毎日ジョギング＆腹筋をして、復活しつつあります。全てにおいて、日々

の努力を欠かさずにがんばっていきます。そして、３年生にひたすらついて行きます！！ついていくというか、

一緒に歩いていきたいです。１年生とも。だから、今後とも八高ブラスをよろしくお願いします！そして愛し

て下さい！！！ 

【２年Ｔｐ 土性 美理】 

 

≪次期学指揮挨拶≫ 
こんにわ～☆☆次期学生指揮の花田夢衣（ゆい）です。楽器はコントラバスをしています。今年の５月には、

八幡高校吹奏楽部のトレーナーである杉名信二先生が指揮をなさっている、「北九州交響吹奏楽団」にピアノ

で参加させて頂きました。そのときのゲスト出演のピアニスト兼指揮者のトム・ピアソンさんから、今まで味

わったことのない新鮮で新しい音楽を教えて頂きました。 

この経験をもとに、杉名先生や顧問の池田先生をはじめ、多くの方々から教わった全てのことを、この八高

ブラスで生かせられるよう頑張ります☆☆そして、今までの八高ブラスの伝統をうけつぎ、部員一同日々前進

していきたいと思っています☆これからの八高ブラスに乞うご期待下さい。 

応援よろしくお願いいたします！ 

【２年ＳＢ 花田 夢衣】 

 



≪ブラスの近況報告≫ 
 現在は３年生１４名、２年生１９名、１年生２５名の計５８名で活動しています。内、男子は９名です。今

年の暑さは流石の高校生にもこたえているようで、狭くなった部室で酸欠と闘っております。しかし、ノー天

気の生徒のかたまりで、東筑を指導している中西氏（３１期ＯＢ）も八高の音色は明るいと評していたのもう

なずけます。なんせ、コンクールの２日前に「あと２日、やっちゃいけんことは？」の問いかけに「勉強です

かぁ～」と答える奴らですから。 

 また今年は練習にも恵まれ、コンクール一週間前には新日フィルのフルート奏者の渡辺氏に指導して頂き、

北九州吹奏楽コンクールの次の日には、昨年東海大相模高校で全国大会に出場した東海大の定岡先生（２７期）

に、全国大会に行くバンドはどんな基礎練習をするかを、みっちり教えて頂きました。 

 今春の会報では近い将来県大会と書きましたが、杉名氏と池田先生の下で九州大会も視野に入るバンドへと

成長しつつあります。 

 

 

 

 

 

 

≪ＯＢ通信≫ 
今回、定演前に１７時より八幡市民会館において、ＯＢ総会を行います。 

これは、誠鏡会本部との約束である、しっかりとした後援会の組織作りの一環であります。多くの方の参加

をお願いいたします。ＯＢ会会則案を同封していますので、検討の程よろしく願います。また、誠鏡会会費の

ご協力も伏せて願います。先月、誠鏡会本部の方に５５期の保護者二名から、同窓会のおかげで新しい楽器を

吹かせてもらったのに入金してないと分かり、わが子ながら恩知らずで情けないと、お詫びの電話があったと

連絡を受けました。直接恩恵を受けたＯＢはこのようなことのないようにしましょう。 

概略は定演案内書（別紙）を見て下さい。 

 

なお、八高ブラスの活動の詳細はホームページで 

http://www3.to/yhsbrass/ 

ぜひぜひ見てくださいっ！！ 


